

publicidad



...tienes que ESTAR AQUÍ

ELDI@RIO

montanes.es

Sábado, 25 de febrero de 2006

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[MULTIMEDIA]

Videos Canal 8 DM

Punto Radio

[GUIAS

CANTABRIA]

Restaurantes

Hoteles

Cafés y Pubs

Paradores

Turismo rural

Concesionarios

Coches

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

Hemeroteca

Nos visitaron

Programación TV

Cartelera Cine

Farmacias

Tiempo

El Diario en PDF

Extras

Publicitarios

Índice Titulares

Contactar

Cantabria / REGIÓN

VALDERREDIBLE

El Observatorio Astronómico abrirá sus puertas en diciembre

Servirá como «elemento dinamizador de la comarca»

J. L. SARDINA/SANTANDER

El municipio de Valderredible albergará a partir de diciembre de 2006 el Observatorio Astronómico de Cantabria, que pasará a convertirse en «un centro de atracción» tanto desde el punto de vista «educativo» como «profesional». Así lo destacó ayer el consejero de Medio Ambiente, José Ortega, durante la presentación del proyecto, que contará con un presupuesto de 388.000 euros y será gestionado por la Agrupación Astronómica Cántabra, mediante un convenio suscrito entre el Gobierno regional con el Ayuntamiento de Valderredible.

Como ya adelantó ayer EL DIARIO MONTAÑÉS, la Agrupación Astronómica de Cantabria organizará actividades educativas y divulgativas, mientras que, por otro lado, el observatorio recogerá datos que serán enviados a centros internacionales y puestos al servicio de la comunidad científica. Según indicó el consejero, el observatorio se levantará en el 'Páramo de Lora', en Rebollar de Ebro, un lugar «óptimo para realizar observaciones». Ortega destacó que la idea es que el observatorio se inaugure en diciembre, para que pueda coincidir con un congreso de Astronomía, en Santander, además de que servirá como «un elemento más dinamización» para la Comarca de Campoo-Los Valles.



El consejero Ortega presentó ayer el proyecto. / CELEDONIO

Imprimir Enviar

Publicidad



Enlaces Patrocinados

[Telescopios desde 54,95€](#)

Amplia gama astronómica y terrestre Local en Madrid abierto al público . www.amaina.com

[Trabaje desde casa](#)

Oportunidad de negocio, ingresos extras, tiempo completo o parcial . www.trabajaportucuenta.com

[Posada en Cantabria](#)

A 50m playa de Ajo (piscina, tenis) Baño, c+, climatizac., caja fuerte . www.casaruralarenas.com

[Viviendas en Noja](#)

Promocion de viviendas en la playa Pasion por saber disfrutar . www.grupogsi.com

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto

[Hemeroteca](#)



Ofertas de empleo

[Categorías](#)

[Inf. Corporativa](#)

[Agenda](#)

[Horóscopos](#)

[Info. Útil](#)

[PAG. Amarillas](#)

[PAG. Blancas](#)

[Efemerides](#)

[Postales](#)

[PARTICIPA]

[Lo más visto](#)

[Foros](#)

[Chat](#)

[CANALES]

Seleccione...



SUBIR



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)
/ [Club Lector 10](#)

Powered by  SAREMEDIA